



芸術・文化の祭典

2月1日から27日までの1カ月間、「西区文化フェスタ」が地下鉄琴似駅地下2階「ターミナルプラザことばパトス」で開催されました。

会場ではジャズやバンドのライブ、舞踊、演劇のステージ発表、書道、生け花の作品展など多彩なイベントが催されました。本格的な芸術・文化鑑賞を無料や低料金で楽しめるとあって、連日大勢の観客でにぎわっていました。



みんなで楽しく遊びました

1月28日、西区民センターで「西区保育フェスティバル」が行われ、今年の春に小学校に入学する保育園児や地域の親子約350人が参加しました。

巧みなはさみさばきで一瞬のうちに動物などを作ってしまう「切り紙芸」に子どもたちは大興奮。参加者全員での合唱も楽しんでいる様子でした。



環境について考えよう

2月9日、生涯学習総合センター（ちえりあ）で「地球に優しいまちづくりフォーラム」が開催され、約270人が参加しました。

町内会、学校、企業などで構成する「地球に優しいまちづくりを進める西区民会議」の活動報告や、環境活動に取り組む団体の話を聞く「エコトーク」に来場者は真剣な表情で耳を傾けていました。



冬の夜を照らす温かな明かり

1月28日から3日間、琴似栄町通など区内数カ所で「アイスクヤンドル冬物語」が開催され、商店街や町内会、小学生らが作った約3,000個のキャンドルが、まちを優しい明かりで照らしました。

冷え込む中、学校や仕事からの帰宅途中でキャンドルを見つけ、思わず立ち止まる人々の姿が見られました。



区内で行われた
行事を写真で
紹介します。

